



2月 園だより

静岡精華幼稚園

令和7年1月31日発行

音楽あそび発表会もいよいよ来週末です。

子どもたちの自信にあふれた、堂々とした姿にご期待ください！

園長 熊谷 隆弘

2月7日（金）の音楽あそび発表会もいよいよ来週末に迫ってきました。

3学期になってからも保護者の皆様のご協力と園児たちの日頃の行いにより、感染症等の影響を受けることなく先週まで安定した教育活動を行うことができたため、音楽あそび発表会の練習も順調に進めてくることができました。

今週の月曜日、急に緑組のインフルエンザ罹患患者数が増えたため、2日間の学級閉鎖措置をとりましたが、他のクラスは落ち着いた状況となっています。先週の金曜日には、発表会のリハーサルを兼ね、遊戯室で全園児参加のミニミニ発表会を行いました。この時点で、どの学年も一生懸命練習してきた成果を十分に発揮していました。

例年この時期に実施している音楽あそび発表会は、インフルエンザ等の感染症と闘いながらの準備・練習・本番の実施となります。このような中、子どもたちは、全員毎日の練習を本当にかんがっています。当日は、練習で積み重ねた自分の力を精一杯発揮してくれば、それで十分です。

発表会当日は、全園児が参加し、一人ひとりが堂々とした姿を披露できるよう、幼稚園でも感染症対策を中心に準備を進めて参ります。家庭におかれましても、今週末からのご家庭での過ごし方等、子どもたちの健康管理にご配慮いただきますよう、ご理解、ご協力をよろしくお願い致します。

保護者の皆様もご自身の体調管理には十分にご留意いただき、当日ご来館ください。そして、ステージ上で輝くお子様の堂々とした姿をご覧いただければ幸いです。音楽あそび発表会の詳細につきましては、別に配付したおたよりでご確認ください。よろしくお願い致します。

なお、先日メール配信でもお知らせをいたしましたが、発表会当日は、防犯対策のため「入園証の着用を必須」とさせていただきますので、必要な方は、クラス担任に早めにお申し出ください。

2月も、本園の教育活動へのご理解、ご協力をよろしくお願い致します。